

Droit international de la santé

Par **Liliin**, le **05/07/2016** à **08:44**

Bonjour,

Je viens de finir ma licence et je souhaite me diriger vers le droit de la santé et plus particulièrement la branche international du droit de la santé mais je me pose des questions quant aux débouchés.

On trouve très très peu de masters dans ce domaine mais cela est sous doute dû au fait que le droit international de la santé est peu développé.

Si quelqu'un aurait des infos je suis preneuse :)

Bonne journée !

Par **Isidore Beautrelet**, le **05/07/2016** à **09:23**

Tiens c'est bizarre, mon message a été publié en tant que visiteur

Par **Liliin**, le **06/07/2016** à **08:50**

Un master à Paris Descartes est aussi entrain de se créer mais il n'est pas encore ouvert malheureusement.. (<https://www.droit.parisdescartes.fr/ETUDES-ET-FORMATION/Master/Mention-Droit-de-la-sante/Joint-Masters-in-Comparative-Health-law-ouverture-prochainement>)

J'espère que les débouchés vont s'ouvrir un peu plus quand même !

Par **Isidore Beautrelet**, le **06/07/2016** à **10:02**

Bonjour

C'est le gros problème des Master très spécialisés. Il n'y a pas très longtemps une personne

s'était renseigné sur le droit animalier, le même constat a été fait : très peu de débouché.

Le mieux serait de faire un M2 droit de la santé classique, puis faire un autre M2 droit international de la santé, cela peut vous donner un profil intéressant. Mais il faut avoir le courage de faire deux M2

Par **Liliin**, le **07/07/2016** à **08:40**

Il faudrait que je me renseigne pour savoir si il y a des postes pour juriste en droit de la santé au sein de structures européennes ou internationales en santé.